

Lukas Haas verstärkt seit dem 01. August 2023 das Team der Werke



Lukas Haas aus Habscheid hat seinen Dienst als Techniker bei den Verbandsgemeindewerken am 01. August 2022 begonnen.

Als ausgebildeter Abwassermeister ist er primär für alle Anlagen der Verbandsgemeindewerke im Betriebszweig Abwasser zuständig.

Bürgermeister Hans-Peter Böffgen, Werkleiter Harald Brück sowie die Mitarbeiter:innen der Verbandsgemeindewerke wünschen dem neuen Kollegen einen guten Start und freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.